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MacG4
平成9年12月定例議会　船井電機問題で緊急質問　土木災害復旧工事費に1億8,850万円

MacG4
12月議会で決まったこと

MacG4
災害復旧工事費（議案第4号）

MacG4
町道与川内中央線の災害状況



MacG4
人事院勧告に伴う給与改定　議案第3号職員給与を1.02％引き下げ給与条例の一部改正を可決

MacG4
人事院の給与勧告とは

MacG4
決算認定審査報告　平成8年度

MacG4
第4回臨時議会　1億4300万円で改築中角公営住宅

MacG4
建設中の中角公営住宅

DTP
平成八年度平成８年度



MacG4
緊急質問

MacG4
どうなる船井電機勝浦工場

MacG4
船井電機勝浦工場「閉鎖」との情報に対する事実関係について緊急質問を行う

MacG4
西浜勝己議員

MacG4
12月10日議会全員協議会　要旨川口町長及び産業課長

MacG4
中西晴美議員

MacG4
し尿処理施設関係資料の提出を

MacG4
し尿処理施設完成予想図（立江町大田浦）



MacG4
産業建設常任委員会先進地視察研修　平成9年8月19〜20日新潟県豪雨災害　災害復旧事業を研修

MacG4
新潟県庁で災害復旧の研修

MacG4
姫川ブロック構造図

MacG4
群馬県の川づくり事業を研修　現地視察

MacG4
群馬県鳥川のせせらぎ水路



MacG4
一般質問

MacG4
船井電機株式会社勝浦工場閉鎖問題と対応策を問う　宮本久治議員

MacG4
町内誘致企業の連携について

MacG4
年金・保険制度の現状は

MacG4
誘致企業による公害は

MacG4
し尿処理施設改築きまる

MacG4
一市三町村衛生組合とは

MacG4
誘致企業　船井電機勝浦工場

DTP
川口町長

DTP
岡本産業課長

DTP
国清環境衛生課長



MacG4
一般質問

MacG4
川口町政行く年の実績と反省来る年の基本的な施政方針を問う　滝口良一議員

MacG4
畜産団地と公害問題

MacG4
心の時代ボランティアの推進問題

MacG4
坂小問題と勝浦座

MacG4
地方分権と過疎対策

MacG4
観光開発は

MacG4
人形浄瑠璃

MacG4
口立川の観光開発

DTP
川口町長



MacG4
一般質問

MacG4
みかん産業の振興対策について　中西晴美議員

MacG4
収穫期を迎えたみかん価格低迷で農家も苦しい

MacG4
畜産団地の施設不良の責任について

MacG4
地方分権が市町村行政に及ぼす影響について

MacG4
勝浦町の財政状況と今後の財政再建について

MacG4
介護保険法への対応は

MacG4
町長の政治姿勢について

DTP
川口町長

DTP
松浦総務課長



MacG4
一般質問

MacG4
町道西岡田中線の改良を図れ福徳重二議員

MacG4
西岡田中線道路の改良を図れ

MacG4
柳原に橋梁バイパスを作ってはどうか

MacG4
狭あいな柳原地区県道

MacG4
コンピュータソフトの2000年問題を問う

MacG4
町の将来像を問う

MacG4
今山、沼江ぜき改築予定地

DTP
川口町長

DTP
松浦総務課長



MacG4
一般質問

MacG4
働く場の確保と町内企業の育成は蔀ひとみ源一

MacG4
青少年健全育成について

MacG4
交通安全の対応は

MacG4
県道の災害復旧を急げ

MacG4
沼江バイパス二期工事は

MacG4
県営三溪バイパスの山崩れ現場

MacG4
青少年健全育成についての研修

DTP
倉橋教育委員会事務局長　　　　川口町長

DTP
松浦総務課長　　　秋本企画開発課長



MacG4
一般質問

MacG4
保健医療福祉連携のための基盤整備を急げ森敏治議員

MacG4
障害者支援の具体策を問う

MacG4
児童館の設置を

MacG4
保健センターの建設を急げ

MacG4
坂本小学校統合に向けた町の取り組み姿勢を問う

MacG4
幼稚園設置の決意は

MacG4
県道の改良を

MacG4
広域農道の舗装を急げ

MacG4
二期目をめざす町長の政治姿勢を問う

MacG4
総合支援センター仮称の建設を約束出来ないか

MacG4
町づくりの基本姿勢

MacG4
雑草ははえ道はあれている

DTP
駒津住民福祉課長　　国清環境衛生課長

DTP
川口町長

DTP
秋本企画開発課長　　松浦教育長



MacG4
一般質問

MacG4
基幹産業みかん価格大暴落将来の展望につながる振興策を問う森健議員

MacG4
小松島いやしの郷構想と旧勝浦園芸高校ほ場の活用について

MacG4
旧勝浦園芸高校ほ場

DTP
岡本産業課長　　川口町長

DTP
秋本企画開発課長



MacG4
一般質問

MacG4
昔は人の流れで今車の流れが神原忍議員

MacG4
高瀬舟の記念碑と観光施設

MacG4
大正の頃の横瀬橋と浜につながれた高瀬舟

MacG4
波羅尾スカイ・ウォーカーランドの周辺整備と宣伝

MacG4
阿波踊りスカイオープンの頃　平成9年月12日〜16日

MacG4
私のパラグライダーも準備万端だな

MacG4
平成9年の横瀬橋

DTP
川口町長松浦教育長

DTP
岡本産業課長　　　桂木建設課長



MacG4
一般質問

MacG4
勝浦農業の活性化について　国清栄議員

MacG4
活性化委員会の設置について

MacG4
星谷運動公園の道路整備について

MacG4
見通しが悪く危険な堤防上道路

MacG4
星谷運動公園の道路状況

DTP
岡本産業課長

DTP
川口町長

DTP
松浦教育長



MacG4
一般質問

MacG4
水源保護の条例の設置を原田昭三議員

MacG4
横瀬どまりのバスの延長を

MacG4
徳島バスの乗り入れが待たれる農村環境改善センター

MacG4
水道水源保護条例をつくるべきだ

MacG4
庁内機構改革を早急に

MacG4
機構改革はこれからの課題　勝浦町庁舎

MacG4
畜産公害その後の進展は

DTP
松浦総務課長　　国清環境衛生課長　川口町長

DTP
早川助役



MacG4
 一般質問

MacG4
横瀬橋棚野側取り合い道路交通安全対策上改善せよ　西浜勝己議員

MacG4
県に要望する

MacG4
介護保険法の成立とこれからの取り組み

MacG4
地方分権と勝浦町何を求めるのか

MacG4
公共事業抑制の中で重点事業は何か

MacG4
横瀬橋棚野側取り合い道路

MacG4
工事中の南岸農免道路

MacG4
南部農免道路第二工区見通しは

DTP
松浦教育長

DTP
秋本企画開発課長　駒津住民福祉課長　川口町長

DTP
早川助役　松浦総務課長



MacG4
一般質問

MacG4
みかん低迷の対策を原因は国の失政に　井出幸夫議員

MacG4
消費税などが購買力に影響

MacG4
スプリンクラーへの補助を

MacG4
山積みされた原料みかん農家手取りはコンテナ1杯数十円

MacG4
船井電機には社会的責任

MacG4
人権条例は廃止せよ

MacG4
障害者の社会参加を

MacG4
町内の障害者数　平成9年3月31日現在

MacG4
町づくりの理念は

MacG4
住民投票条例の制定を

DTP
川口町長岡本産業課長駒津住民福祉課長



MacG4
議会だよりかつうら発刊に寄せて　勝浦町社会福祉協議会会長　大井儀

MacG4
議会だよりかつうら創刊号を読んで勝浦町青年会会長　太田豊

MacG4
議会のうごき

MacG4
11月

MacG4
12月

MacG4
1月

MacG4
編集後記




